
高教研 保健体育部 加入のお願い 

 

（高教研加入は任意ではありますが・・・） 

 

体育科の先生方全員へこのプリントの配付をお願いします。 

 

現状は？  保健体育部に限らずですが、加入者が減少傾向にあります。加入人数割で活動費が県高教研か

ら支給されますので、研究委員会活動や地区別研究協議会への予算が減少してしまいます。そのた

め、新規事業の提案があっても、踏み出せない状況です。 

そもそも、高教研保体部とは？ 

  「保健体育関係教職員を会員とする研究組織」であり、「保健体育研究をとおして茨城県高等学校保健体

育の振興発展をはかること」を目的としています。 （規約による） 

事業としては？ 

「高等学校保健体育推進に関する各種の調査研究」・・・主に研究委員による活動 

「研究協議会、講習会、研究発表会の開催」・・・地区別研究協議会（11月）研究大会（2月） 

高教研に加入するメリットは？ 

〇普段あまり接することのない他種目の先生方や違う世代の先生方と交流できる機会が得られます。 

〇教科指導の効果的な研修の場であり、情報交換や共感（共有）しあえる貴重な機会となります。 

〇研究活動や研修会を自主研修の場として活用でき、研修履歴(Plant)の記録として残すことができます。 

〇体育指導者名簿を冊子形式に戻し、加入者のみに配付することになります。 

    （A4版となり、記載内容（情報）が若干豊富なる予定です。） 

注意！  年度初めの加入申込手続きがわからなかったり、遅れたりしてしまう方がいます。 

各学校でまとめ役の先生がいて、期限内に申し込むことの指示があるはずですので、確実に申し込

んでください。（まとめ役は学校によって異なります。例えば、教頭、教務主任、または学校代表の

代議員等です。高教研への登録費はいくつの教科部会・領域部会に加入しても一律 2600 円です。） 

 

アンケート調査   回答〆切 2月 28日（金） 

   高教研保健体育部についてのあなたのご意見・お考えをお聞かせください。  

 

https://forms.gle/EVkU45bKKum8gzwL8 

 

 

研究委員を募集しています！ （特に若手教員はぜひ積極的に参加して、将来に役立ててください。） 

変革の時代において、新たな実践を研究・共有することができます。（ICT活用・グループワーク等） 

教員の研修が、生徒の成長に繋がると考えます。 

 

『学ぶことをやめたら、教えることをやめなければならない。』 

ロジェ・ルメール（サッカー元フランス代表監督）の言葉で、どの指導者にも当てはまると思います。 

 

保健体育教員の繋がりを大切にしていきましょう。 


